

Intermezzo

die Winterthurer Musikschule mit Herz für Erwachsene

Mit der **Musikschule Intermezzo** fördern die drei Musikvereine Seen, Töss und Wülflingen das aktive Musizieren in Winterthur. Bei Intermezzo steht nicht nur der Musikunterricht für Kinder im Fokus – nein, in unserer Musikschule sind auch alle Erwachsenen herzlich willkommen! Die ganz nach dem Motto: „Man ist nie zu alt, um ein Instrument zu lernen“.

www.intermezzo-winterthur.ch



Attraktive Tarife

Intermezzo hat das Ziel, die Blasmusik bestmöglichst zu fördern und bietet daher auch den Erwachsenenunterricht zu sehr attraktiven Konditionen an, z.B.

- Pro 30-minütige Einzellektion: CHF 45.-
- Pro 40-minütige Lektion in einer Zweiergruppe: CHF 34.-/Person

Den detaillierten Tarif können Sie unserer Website entnehmen: www.intermezzo-winterthur.ch
Untermenu → Musikschule → Erwachsene



Vorteilhafte Instrumentenmiete

Ein grosser Vorteil für die Intermezzo-„Schüler“: Hat einer der beteiligten Musikvereine das gewünschte Instrument bei sich an Lager, so kann dieses zu sehr vorteilhaften Konditionen gemietet werden.



Instrumentalunterricht für Erwachsene

Zusammen mit ihren professionellen Musiklehrkräften bietet Intermezzo Musikunterricht auf für Erwachsene auf jeder Ausbildungsstufe. Angeboten wird Musikunterricht für folgende Instrumente:

- Querflöte
- Klarinette
- Saxophon
- Fagott
- Oboe
- Trompete
- Waldhorn
- Euphonium
- Posaune
- Tuba
- Geige
- Schlagzeug

Der Unterricht erfolgt wunschgemäss im Einzel- oder Gruppenunterricht.

Gutschein

für 1 kostenlose Schnupperlektion auf Ihrem Wunschinstrument

- ✓ Mit einer professionellen Lehrkraft
- ✓ Vorkenntnisse sind nicht notwendig

Weitere Informationen

www.intermezzo-winterthur.ch/schnupperprobe

Intermezzo

die Winterthurer Musikschule mit Herz für **Kinder**

Vorbei sind die Zeiten, wo jeder Musikverein seine eigene kleine Nachwuchsgruppe führte – mit der **Musikschule Intermezzo** setzen die drei Musikvereine Seen, Töss und Wülflingen seit einigen Jahren ein neues Zeichen, wo die Freude an der Musik und der persönliche Erfolg aller Schüler im Vordergrund steht.

www.intermezzo-winterthur.ch



Attraktiver Instrumentalunterricht

Zusammen mit ihren professionellen Musiklehrkräften bietet Intermezzo Musikunterricht auf jeder Stufe und für jedes Alter. Angeboten wird Musikunterricht für fast alle Blasinstrumente von der Querflöte bis zur Trompete, Schlagzeug, Geige und Akkordeon. Der preiswerte Unterricht erfolgt wunschgemäss im Einzel- oder Gruppenunterricht.



Vorteilhafte Instrumentenmiete

Ein grosser Vorteil für die Intermezzo-Schüler: Hat einer der beteiligten Musikvereine das gewünschte Instrument bei sich an Lager, so kann dieses zu sehr vorteilhaften Konditionen gemietet werden.



Bands – gemeinsame Erlebnisse

Zusammen Musik machen bringt viel Freude! Darum bilden bei Intermezzo nebst dem Einzel- oder Gruppenunterricht auch die Ensembles (Bands) einen wichtigen Pfeiler der Jugendausbildung. Zusammen mit Gleichgesinnten können die Kinder bereits ab dem zweiten Ausbildungsjahr in die Beginners Band eintreten. Hier lernen sie das Zusammenspiel mit anderen Instrumenten und präsentieren ihr Können an kurzen öffentlichen Auftritten. Die gemeinsamen Erfolge und der motivierende Applaus fördert sowohl die Freude wie auch die Entwicklung.

Nach weiteren 2-3 Jahren können die Jugendlichen in die nächst höhere Bandstufe, die Wind Band, aufsteigen, wo noch anspruchsvollere Musikstücke eingeübt und öffentlich präsentiert werden.

Übrigens: Die Bands stehen ALLEN Jugendlichen offen – unabhängig ob der Musikunterricht für die Kinder über Intermezzo erteilt wird oder nicht!



Kontakt

Musikschule Intermezzo

Verena Fehr, Schulleitung

Tel. +41 79 628 05 46

eMail: info@intermezzo-winterthur.ch

www.intermezzo-winterthur.ch